



#Política

Confían diputados que EEUU no aplique más aranceles a México

Los diputados de Morena y del PT afirmaron que México ha cumplido con los compromisos exigidos por el presidente Donald Trump

POR YVONNE REYES CAMPOS

Diputados federales de Morena y Partido del Trabajo confiaron que las negociaciones realizadas por los secretarios de Relaciones Exteriores, Juan Ramón de la Fuente y de Economía, Marcelo Ebrard, con las autoridades estadounidenses arrojaron resultados positivos y no se

cumpla el amago de imponer más aranceles a México.

La vicepresidenta de la Cámara de Diputados, Dolores Padierna Luna, advirtió que la imposición de nuevos aranceles del 30 por ciento que propone Donald Trump, para entrar en vigor este 1 de agosto, puede ser violatoria del Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC) y del derecho internacional.

“Hay que hacer toda una argumentación muy importante en relación a que se está violentando el Tratado México-Estados Unidos y Canadá, que se puede evidenciar que esto realmente es violatorio de los tratados y también del derecho internacional, de mil maneras”, dijo.

Sin embargo, expresó su confianza en que las negociaciones por el canciller Juan Ramón de la Fuente y de Economía, Marcelo Ebrard, finalmente rendirán resultados. “El presidente Donald Trump ha dicho de manera firme que no es inamovible su decisión, que le va a aplicar el 30 por ciento a todo el mundo, incluido nuestro país”.

México ha cumplido con los compromisos exigidos por EEUU

Por su parte, el vicecoordinador de los diputados morenistas, Alfonso Ramírez Cuéllar, aseguró que México ha cumplido con los compromisos exigidos por el Gobierno de Estados Unidos, pues se han normalizado y tranquilizado los flujos migratorios, reforzado la seguridad en la frontera norte y se disminuyó el tránsito de fentanilo hacia el vecino país del norte.

En cambio, agregó, no ha habido una correspondencia en materia de armas por parte del gobierno estadounidense.

“Hemos actuado con mucho

respeto a las decisiones soberanas y a las facultades que tiene el Gobierno de los Estados Unidos”, y destacó que la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo ha actuado con muchísimo respeto.

Ramírez Cuéllar dijo que México está integrando una agenda global en el tema arancelario, de seguridad, el fortalecimiento de una política aduanera para combatir el huachicol fiscal, el cual es una de las grandes tragedias que tiene México, es un boquete financiero y fiscal enorme de evasión de impuestos, y la presidenta Claudia Sheinbaum “ha sido drástica, contundente, enérgica en el combate a todos los criminales.

Por su parte, el presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores de la Cámara de Diputados, el petista Pedro Vázquez González, aseguró que México ha cumplido con su responsabilidad en el diálogo y negociación con Estados Unidos para proteger su economía, pero la decisión final sobre la aplicación de aranceles depende del gobierno de Estados Unidos.